
Виктор ХАЛЫН родился в 1961 году в городе Ро-
стове-на-Дону.

Трудовой путь начинал «на земле» – работал и 
транспортным рабочим, и каменщиком.

В 1983 году с отличием окончил Ростов-
ский-на-Дону институт сельскохозяйственного 
машиностроения.

Большую роль в жизненном и профессиональном 
становлении Виктора ХАЛЫНА сыграли студенче-
ские отряды, где был командиром линейного от-
ряда и зонального штаба в Дубовском, Сальском, 
Пролетарском районах Ростовской области.

С 1983 по 1991 год трудился инженером-кон-
структором экспериментального проектно-кон-
структорского бюро Главтяжстроймеханизации, 
инженером-наладчиком, прорабом монтажного 
треста «Роскоопмонтаж».

С 1991 по 1992 год – главный инженер науч-
но-исследовательского конструкторско-произ-
водственного предприятия «Алмаз».

С 1992 по 2005 год – директор проектно-тех-
нологического производственного предприятия 
«Проекттехмонтаж» и ООО «Проминвест».

С 2005 года и по настоящее время – генеральный 
директор ООО «Северо-Кавказское логистическое 
предприятие».

Председатель Попечительского совета Ростов-
ского областного отделения Общероссийской 
общественной организации малого и среднего 
предпринимательства «ОПОРА РОССИИ», которое 
возглавлял на протяжении ряда лет. За этот пери-
од стали действовать 12 местных отделений в му-
ниципальных образованиях области.

С 2012 по 2018 год – член Общественной палаты 
Ростовской области, возглавлял Комиссию по раз-
витию экономики, предпринимательства и иннова-
ций Общественной палаты Ростовской области.

С 2014 года – доцент кафедры Коммерции и ло-
гистики Ростовского государственного экономи-
ческого университета (РИНХ). Доктор экономиче-
ских наук.

С сентября 2018 года –  депутат Законодатель-
ного Собрания Ростовской области, заместитель 
председателя Комитета по экономической поли-
тике, промышленности, предпринимательству, ин-
вестициям и внешнеэкономическим связям, член 
Комитета по бюджету, налогам и собственности.

КОРОТКО О ГЛАВНОМ
О Морозовском районе, главных задачах депутата, что удалось сделать за 
прошедшую «пятилетку» и почему новый округ.
Виктор ХАЛЫН отвечает на самые часто задаваемые вопросы.

  ПОЧЕМУ МОРОЗОВСК?

В июне прошлого года Законодательное Собрание 
приняло областной закон «О развитии агломера-
ций», позволяющий городам и районам со взаим-
ной выгодой объединять ресурсы во всех ключе-
вых сферах для повышения качества жизни людей. 
Центром одной из таких агломераций должен стать 
Морозовск, Морозовский район.

Закон рамочный, определяющий общие правила. 
Моя задача как депутата, и как заместителя пред-
седателя Комитета по экономической политике – 
активно содействовать практической реализации 
закона в территориях.  Поэтому я принял решение 
участвовать в выборах по Морозовскому одноман-
датному округу №14. Это сложная задача и непро-
стой вызов. Но именно на такие вызовы я отвечал 
всю свою жизнь.

Кроме работы над реализацией наказов, получен-
ных в ходе избирательной кампании, помимо ре-
шения вопросов, волнующих людей в экономиче-
ской, социальной, культурной сфере, в качестве 
основных направлений работы я вижу становле-
ние Морозовска как центра агломерации, что по-
зволит во всей полноте выполнить заложенную в 
Стратегию развития области задачу по созданию 
современных высокотехнологичных предприятий 
АПК с локализацией в Морозовском районе как аг-
ропромышленном центре.

Мы понимаем, что все без исключения районы за-
висят от развития и благополучия области. Так 
же, как благополучие области напрямую зависит 
от районов. Чем больше районов будет активно 
и успешно развиваться, тем лучше станет жизнь 
каждого из нас.

  ОЦЕНИВАТЬ ПО ДЕЛАМ!

Как сделать правильный выбор? 

Для меня как для человека, начинавшего свой 
трудовой путь «на земле», простым рабочим, ответ 
очевиден: реальное дело значит больше сотни слов, 
за которыми ничего не стоит.

Обещать - не мешки ворочать. И каждой женщине 
по мужчине, и каждому мужчине пиво из крана. Вот 
только дальше что?

Брак по расчету – хорошо или плохо? Хорошо, если 
есть любовь, эмоции, и есть еще и правильный 
расчет. 

Кстати, этому я тоже научился, работая на земле. 
Так же, как и необходимости отвечать за свои слова  
и поступки: не перед далеким начальством, а перед 
теми, кто рядом. 

  ЧТО ГОВОРЯТ ДЕЛА?

Многие местные вопросы решаются в центре. 
Прекрасно, когда в районе или городе есть 
слаженная команда. Хорошо, когда документы 
сделаны правильно и своевременно направлены в 
область. Но хорошо не значит достаточно. Чтобы 
все получилось, у команды должен быть грамотный 
лоббист в центре.

Таким лоббистом, а не просто «своим» парнем, 
должен быть депутат Законодательного Собрания.
 
С 2019 года объем средств областного бюджета, 
привлеченных в избирательный округ, при моем 
участии и сопровождении, составил практически 
20 млрд рублей.

Волгодонск - более 15 млрд 200 млн 
рублей.
Волгодонской район - более 2 млрд 
62 млн рублей.
Мартыновский район - более 2 млрд 
115 млн рублей.
Пролетарский район - 468 млн 261 
тыс рублей.

  ЧТО САМОЕ ВАЖНОЕ
  В РАБОТЕ ДЕПУТАТА?

Больше всего времени в графике депутата занимают 
приемы и работа с поступившими обращениями 
людей. Но нет ничего важнее, чем эта работа. И 
это правильно! Стараюсь оперативно отвечать на 
вопросы и обращения, так же и в социальных сетях. 

И еще. Не люди должны идти к депутату, депутат 
должен идти к людям. Кроме регулярных приемов 
в райцентрах, провожу встречи, приемы, отчеты и в 
каждом сельском поселении. 

Не имеет права ни один депутат отмахнуться от 
поступившего к нему обращения, сказать «это не 
мое, это дяди Вани, пусть он и решает». 

Тот, кто способен такое сказать, не может быть 
депутатом. С чем бы ни пришли люди – это твой 

вопрос и твоя проблема. Даже если он выходит 
на федеральный уровень. У нас есть полномочия 
выступать с законодательными инициативами, 
и мы с коллегами в этом созыве неоднократно 
пользовались этой возможностью. 

Опыт показывает: если вопрос действительно 
важный и касается благополучия значительного 
числа граждан, может не в одно мгновение, но он 
будет решен. 

  ВСЕ ЛИ ВОПРОСЫ РЕШАЮТСЯ?

Не все, а многие и не сразу. Но у меня есть одно 
главное правило, которому следую всю свою 
жизнь, чем бы ни занимался: никогда не говорить 
никогда. В 2018 году многие вопросы, которые 
ставили люди в ходе избирательной кампании, 
казались нерешаемыми. Школа в Лагутниках 
и ДК в Морозове (Волгодонской район), школа 
в микрорайоне «В-9» и мост в створе Сухо-
Соленовской балки (Волгодонск). Но все это 
выполнено или уже в работе.

Или пример с капитальным ремонтом ДК в 
Большой Орловке. Он вносился в бюджет, убирался 
при вынужденном перенаправлении расходов на 
здравоохранение в период пандемии.

И все же мы добились своего. Деньги выделены, 
капитальный ремонт будет!

На поликлинику в Пролетарске в 2020 году по 
моей инициативе были заложены 60 млн рублей. 
Но наступил 2021 год и стало ясно, что стоимость 
поликлиники выросла больше чем на 30 млн 
рублей. 

Вариантов было два: отменить строительство или 
добиться выделения дополнительных денег.

Мы добились их выделения. Поликлиника 
построена и работает!

Можно сказать: «Это невыполнимо!» И ничего не 
делать. И гарантированно ничего не будет. Лучше 
сказать: «Это трудно, но я буду стараться». 

Тогда, может быть и не все, но многое обязательно 
будет. Между гарантированным отсутствием 
результата и его возможностью я выбираю 
возможность!

В том числе 826 млн  рублей через личные поправки 
в бюджет области.



   ХАЛЫН
Виктор

    РОДНАЯ ЗЕМЛЯ -
НАША СИЛА!

Генеральный директор ООО СКЛП, председатель 
Попечительского совета РОО Общероссийской общественной 
организации малого и среднего предпринимательства 
«ОПОРА РОССИИ»

Виктор ХАЛЫН
Прямая связь с кандидатом: 8 (918) 539-52-52

больше информации на сайте ХАЛЫН.РФ

ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ НА СОЦИАЛЬНЫЕ СЕТИ!
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Чем горжусь, что дает силы
За пять лет удалось сделать много. Но есть объекты, которые вызывают 
особое чувство гордости. Как потому, что содействие в их реализации 
оказалось едва ли не самым сложным. Так и потому что на встречах, сходах, 
во время приемов о них особенно просили жители. Всего, благодаря 
личному депутатскому сопровождению,  за 5 лет в округ было привлечено 
дополнительно (!) 826 млн. рублей на такие объекты. Вот лишь некоторые 
из них.

1 Строительство здания 
начальной школы на 100 мест 
и детского сада на 80 мест в х. 
Лагутники

2 Строительство модульного дома 
культуры в х. Морозов

3 Капитальный ремонт 
Центральной районной 
больницы Волгодонского района

4 Строительство новой модульной 
поликлиники и реконструкция 
очистных сооружений в 
Пролетарске

Капитальный ремонт Ильиновского 
дома культуры

Капитальный ремонт 
Большеорловского дома культуры5
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